

Plerguier

infos

N° 23
Juillet 2008

Club 4x4 "I LAND"

Cette année, deux nouveaux adhérents nous ont rejoints. Il s'agit de Jacques et William (rien à voir avec les Daltons !).

Nous évoluons toujours sur notre terrain privé situé au Mesnil des Aulnays.

Nous avons organisé les 17 et 18 Mai un week-end avec le club Breizhland : Le samedi était consacré à la ballade sur l'Ouest de Rennes et le dimanche au franchissement sur notre terrain de Plerguer. Une vingtaine de Land Rover ont participé à cette rencontre.



Dernièrement, nous avons créé un blog : pour ceux que ça intéresse, notre adresse : "4x4dinansaintmalo" (sur google).

A partir du mois de Juin, tous les derniers dimanches de chaque mois, nous prendrons un bain de boue avec nos amis à quatre roues, tout en conservant notre rencontre hebdomadaire du Dimanche matin.

Quelques sorties futures sont à l'étude :

- Guerledan pour le pique nique annuel du breizhland le 07 Septembre
- Magaor pour un road-book le 14 Septembre
- Tréffendel (circuit privé) pour la fin de l'année 2008

le président
Rémi Brune